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Câmara Municipal de Mação  
 

Acta N.º 9 / 2017 
10 de Maio de 2017 

 
---------------------------------------------LOCAL- -------------------------------------------------------------- 

Sala de reuniões da Câmara Municipal, no Edifício dos Paços do Concelho. 

---------------------------------------------INICIO---------------------------------------------------------------- 

15 horas. Verificada a existência de quórum, o Sr. Presidente declarou aberta a reunião. 

------------------------------------------ORDEM DE TRABALHOS----------------------------------------- 

1) Aprovação da acta da reunião anterior 

2) Apreciação de correspondência recebida e respectivas deliberações, quando 

necessárias. 

3) Análise e eventual deliberação sobre pedido de apoio da Comissão da Capela da 

Serra - Penhascoso 

4) Análise e eventual deliberação sobre pedido de apoio da Comissão da Capela de 

Nossa Senhora da Saúde, Pereiro – Mação. 

5) Análise e eventual deliberação sobre pedido de apoio da Associação Recreativa 

do Carrascal. 

6) Análise e eventual deliberação sobre pedido de apoio da empresa Construmação, 

Lda. 

7) Análise e eventual deliberação sobre pedido da Churrasqueira Norberto. 

8) Análise e eventual deliberação sobre pedido de apoio da Associação Recreativa e 

Cultural de Chão de Codes. 

9) Apoio às Festas de Santa Maria 2017 

10)Análise e eventual deliberação sobre Requerimento da Casa Mansinho. 

11)Apreciação de requerimentos e pedidos de licenciamento de obras particulares. 

12)Análise e eventual deliberação – Pereiro – Candidatura a Património Cultural 

Imaterial – Responsabilidade da Câmara Municipal de Mação. 

13)Análise de assuntos relativos à Educação no Município de Mação com a presença 

do Sr. Diretor do Agrupamento de Escolas Verde Horizonte de Mação. 

14)Outros assuntos. 
. 
-------------------------------ACTA DA REUNIÃO ANTE RIOR------------------------------------------- 
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Aprovada por unanimidade a acta da reunião anterior, tendo sido dispensada a leitura da 

mesma em virtude de terem sido enviadas fotocópias a todos os membros com a devida 

antecedência. 

----------------------------------------DISPONIBILIDADES-------------------------------------------------- 

A Câmara tomou conhecimento do Resumo Diário da Tesouraria nº 87, respeitante ao 

dia 9 de Maio de 2017, cujos resultados demonstram: Operações Orçamentais: 

569.332,71 € (quinhentos e sessenta e nove mil, trezentos e trinta e dois euros e setenta 

e um cêntimos), Operações de Tesouraria: 49.630,14 € (quarenta e seis mil, seiscentos 

e trinta euros e catorze cêntimos). 

---------------------------------------------------CRIA------------------------------------------------------------

AGRADECIMENTO DE DONATIVO 

A Câmara tomou conhecimento de ofício do CRIA, Centro de Recuperação e Integração 

de Abrantes, datado de 17 de Abril de 2017 no qual agradecem donativo da Câmara 

para o Festival Nacional de Teatro Especial realizado pelo CRIA. 

-------------------------------CONFRARIA IBÉRICA DO  TEJO------------------------------------------

INFORMAÇÃO SOBRE REUNIÃO 

A Câmara tomou conhecimento de ofício da Confraria Ibérica do Tejo, datado de 22 de 

Abril de 2017 no qual envia, para conhecimento, as conclusões desta Confraria, 

resultantes de reunião com o Sr. Presidente da Câmara de Mação. 

-------------------------------DIAMANTINO JORGE & F ILHO, SA--------------------------------------

REQUALIFICAÇÃO DA ENTRADA SUL A MAÇÃO – PLANO DE DE SVIOS 2 

A Câmara tomou conhecimento de ofício da empresa Diamantino Jorge & Filhos, SA, 

datado de 21 de Abril de 2017 no qual envia plano de desvios de circulação na entrada 

sul a Mação para permitir s realização dos trabalhos de pavimentação betuminosa na 

área da ponte, nos dias 2 e 3 de Maio de 2017. 

-----------------------------INSTITUTO DE CINEMA E AUDIOVISUAL-------------------------------

“CINEMA EM MOVIMENTO 2017” 

A Câmara tomou conhecimento de ofício do Instituto de Cinema e Audiovisual, datado 

de 4 de Maio de 2017, no qual informa sobre disponibilidade de voltar a realizar no 

concelho de Mação o “ Cinema em Movimento”. 

O Sr. Vereador Vasco Marques informou que a Câmara tem mantido contacto com o 

Instituto de Cinema e Audiovisual no sentido de realizar novamente uma mostra de 

cinema nacional nos moldes do ano passado pois foi do agrado da população em geral e 

há a possibilidade de ser cinco dias este ano e ser no primeiro fim de semana de agosto. 
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Mais informou que dará conhecimento à Câmara das démarches que forem  realizadas 

relativamente a este assunto. 

-------COMISSÃO DA CAPELA DE NOSSO SENHOR DOS AFLIT OS DA SERRA--------

PEDIDO DE APOIO  

A Câmara tomou conhecimento de ofício da Comissão da Capela de nosso Senhor dos 

Aflitos da Serra, datado de 27 de Março de 2017 no qual solicita a pintura de dois nichos 

existentes na estrada entre as localidade de Serra e Casalinho. 

A Câmara deliberou por unanimidade conceder o apoio solicitado. 

--COMISSÃO DE ADMINISTRAÇÃO DA CAPELA DE NOSSA SENH ORA DA SAÚDE- 

PEDIDO DE APOIO 

A Câmara tomou conhecimento de ofício da Comissão de Administração da Capela de 

Nossa Senhora da Saúde, no Pereiro, datado de 27 de Março de 2017 no qual informa 

que vai promover o calcetamento de todo o recinto do adro da Capela, com paralelos de 

granito e solicita o apoio da Câmara para a regularização da superfície que vai ser 

intervencionada. 

A Câmara deliberou por unanimidade conceder o apoio solicitado. 

-------------------------ASSOCIAÇÃO RECREATIVA DO C ARRASCAL---------------------------

PEDIDO DE APOIO 

A Câmara tomou conhecimento de ofício da Associação Recreativa do Carrascal, datado 

de 10 de Abril de 2017 no qual informa sobre melhoramentos que pretende levar a efeito 

nas instalações da associação, nomeadamente com a pavimentação de uma parte em 

falta e a construção de um forno comunitário e envia informação sobre estimativa de 

custos de material e mão de obra, num total de 2.220,00€. 

A Câmara deliberou por unanimidade conceder um subsídio à Associação Recreativa de 

Carrascal no montante de 1.000,00€ e areia (3m3) e brita (2m3). 

-------------------------------------CONSTRUMAÇÃO, LDA.----------------------------------------------

MURO DE VEDAÇÃO DAS INSTALAÇÕES DA EMPRESA CONSTRUM AÇÃO LDA. 

A Câmara tomou conhecimento de ofício da empresa Construmação, Construções e 

Terraplanagens Unipessoal, Lda., datado de 24 de Abril de 2017 no qual informam sobre 

a construção de muro entre as suas instalações e a estrada municipal e solicitam o 

apoio da Câmara, no âmbito do Regulamento de Apoio às Empresas, para 

pavimentação do espaço disponível entre o referido muro e a estrada e colocando no 

local 3 a 4 lugares de estacionamento, facilitando o acesso às instalações da empresa 

mas ficando o mesmo também para uso público. 
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O Sr. Presidente informou que este trabalho já foi executado pois a Câmara tinha 

contratado algumas pavimentações no concelho, entre as quais o acesso ao Casal e 

quando a empresa fez este pedido, no seguimento daquela pavimentação, foi feita 

aquela intervenção e solicita ratificação desta decisão e homologação da cedência do 

espaço para espaço público. 

A Câmara deliberou por unanimidade ratificar a decisão e homologar a cedência de 

espaço. 

---------------------------------CHURRASQUEIRA NORB ERTO----------------------------------------- 

A Câmara tomou conhecimento de ofício da Churrasqueira Norberto, datado de 5 de 

Maio de 2017 no qual solicita autorização para cedência do stand/bar que lhe foi 

atribuído na Feira Mostra de Mação 2017 à Churrasqueira Frango à Tifas. Mais refere 

que esta cedência não causará qualquer alteração com a disposição da Feira. 

O Sr. Presidente considera que, uma vez que esta cedência não altera o número de 

espaços nem a disposição da Feira, não haverá qualquer problema nesta cedência. 

A Câmara deliberou por unanimidade não se opor a esta solicitação. 

------------ASSOCIAÇÃO RECREATIVA E CULTURAL DE CHÃ O DE CODES------------

PEDIDO DE APOIO 

A Câmara tomou conhecimento de ofício da Associação Recreativa e Cultural de Chão 

de Codes, datado de 5 de Maio de 2017, no qual solicita apoio para intervenção no 

recinto de festas de Chão de Codes, na altura da repavimentação que vai ser realizada 

naquele local. Mais informa que as obras estão orçamentadas em 21.000,00€, nos quais 

já estão incluídos 6.000,00€ de alcatrão suportado pela Câmara. 

O Sr. Presidente informou que a pavimentação do recinto de festas estava previsto na 

obra de repavimentação dos arruamentos de Chão de Codes no montante de cerca de 

6.000,00€ conforme é referido na informação da associação. Mais informou que a 

Câmara foi contactada pela referida associação no sentido de melhorar aquele espaço e 

foi informada que deveria pedir orçamento das obras que pretende realizar e fazer o 

pedido no âmbito do apoio às associações para deliberação em reunião de Câmara. 

Assim, propõe que seja atribuído um subsídio no montante de 4.500,00€ à Associação 

Recreativa e Cultural de Chão de Codes. 

A Câmara deliberou por unanimidade aprovar a proposta apresentada pelo Sr. 

Presidente. 

FESTA DE SANTA MARIA 2017  
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O Sr. Presidente informou que este ano será a Sociedade Filarmónica União Maçaense 

a organizar a Festa de Santa Maria no sistema de rotatividade que vigora e propõe que 

seja atribuído um subsídio de 3.500,00€ para apoio à organização da referida festa, bem 

como o apoio logístico, à semelhança de anos anteriores. 

Os Srs. Vereadores do Partido Socialista referem que a sua posição se mantém, não 

concordando com esta forma de apoio directo da Câmara à realização de uma festa por 

considerarem injusto para com todas as outras festas que se realizam no concelho, 

conforme já expuseram anteriormente e por isso votam contra a concessão do subsídio 

proposto. 

A proposta foi aprovada por maioria com dois votos contra dos Srs Vereadores do 

Partido Socialista. 

---------------------------------------REQUERIMENTO-------------------------------------------------------

ANTÓNIO JORGE FERREIRA MANSINHO 

A Câmara tomou conhecimento de requerimento de António Jorge Ferreira Mansinho, 

datado de 2 de Maio de 2017 no qual requer autorização para o seu estabelecimento de 

restauração e bebidas “ Casa Mansinho” estar aberto até às 5:00 horas no próximo dia 

13 de Maio para realização de festa temática. 

A Câmara deliberou por unanimidade autorizar a abertura do estabelecimento, no dia 13 

de Maio de 2017 até às 5:00 horas. 

--------- PROPOSTA DESENVOLVIDA PELOS SERVIÇOS DO M USEU MUNICIPAL – 

PEREIRO - CANDIDATURA A PATRIMÓNIO CULTURAL IMATERI AL 

O Sr. Presidente informou que foi presente na reunião anterior a proposta elaborada 

pelo Museu Municipal de Mação para poderem ser candidatas a Romaria de Nossa 

Senhora da Saúde e As Ruas Enfeitadas a Património Cultural Imaterial. Sobre este 

assunto, e após conversas realizadas com o Sr. Diretor do Museu e responsáveis da 

Associação do Pereiro, propõe que seja a Câmara a responsabilizar-se por levar por 

diante esta candidatura, em estreita colaboração com a Associação do Pereiro para que 

se atinjam os objetivos pretendidos. 

O Sr. Vereador Nuno Neto refere que faz sentido que seja a Câmara a apresentar esta 

candidatura pois o património a candidatar é de todo o concelho e não somente da 

povoação do Pereiro e, será dada toda a colaboração por parte da Associação do 

Pereiro e pela população daquela povoação. 

A Câmara aprovou por unanimidade a assunção de responsabilidade na preparação, 

formalização e submissão da Candidatura “Romaria da Senhora da Saúde com suas 
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Ruas Enfeitadas em Pereiro, de Mação” a Património Cultural Imaterial, pela importância 

que a mesma se reveste para a localidade do Pereiro e do Concelho de Mação. 

---------------------------REQUERIMENTO – CERTIDÃO AUGI --------------------------------------- 

REQUERENTE: JOSÉ ANTÓNIO CARDOSO MARQUES FLOR 

Face à informação dos Serviços Técnicos que fica anexa ao requerimento de José 

António Cardoso Marques Flor, registado na secretaria sob o nº 4055 em 31 de Março 

de 2017, em que requer parecer da Câmara Municipal nos termos da Lei das Áreas 

Urbanas de Génese Ilegal (AUGI), sobre a celebração de um acto ou negócio jurídico do 

qual resulta ou pode vir a resultar a constituição de compropriedade ou a ampliação do 

número de compartes dos prédios rústicos com o artigos nº 37, 38 e 39 da secção AF, 

da Freguesia de Envendos, a Câmara deliberou por unanimidade, informar o requerente 

que não se veem inconvenientes na realização do acto ou negócio jurídico do qual 

resulta ou pode vir a resultar a constituição de compropriedade ou a ampliação do 

número de compartes dos prédios rústicos com o artigos nº 37, 38 e 39 da secção AF, 

da Freguesia de Envendos. 

-------------------------------------------REQUERIMENTO---------------------------------------------------

VIABILIDADE DE CONSTRUÇÃO DE PAVILHÃO DE EXPLORAÇÃO  ANIMAL 

REQUERENTE: APIALEX, LDA. 

Presente requerimento de Apialex, lda.registado na secretaria sob o nº 1967 em 31 de 

Março de 2017, em que pretende obter informação prévia sobre a viabilidade de 

construção de uma edificação destinada a exploração pecuária num terreno com a área 

de 27,640m2. 

Face à informação dos Serviços Técnicos, a Câmara deliberou por unanimidade 

informar o requerente que é viável a construção de uma edificação destinada a 

exploração animal com a área máxima de implantação e construção de 250m2, 

considerando a classe de espaços onde se localiza e as restrições importas pelo regime 

jurídico da REN, ficando nos termos deste, sujeita à realização de uma mera 

comunicação prévia à Comissão de Coordenação de Desenvolvimento Regional de 

Lisboa e Vale do Tejo, e desde que a respetiva implantação respeite as servidões da 

Rede Eléctrica e do Domínio Público Hidrico. 

-------------------------------------------REQUERIMENTO---------------------------------------------------

RETIFICAÇÃO DE CERTIDÃO DE DESTAQUE DE PARCELA 

REQUERENTE: ANTÓNIA PIRES MOLEIRO DELGADO 
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Presente requerimento de Antónia Pires Moleiro Delgado, registado na secretaria sob o 

nº 4706 em 18 de Abril de 2017, em que pretende que seja rectificada a certidão de 

destaque emitida de modo a que nela conste o artigo matricial e o registo da 

Conservatória do Registo Predial, para melhor identificação do prédio urbano. 

Face à informação dos Serviços Técnicos, a Câmara deliberou por unanimidade 

informar o requerente que pode ser rectificada a certidão de destaque emitida, incluindo 

nela que se refere ao prédio inscrito na matriz predial urbana sob o artigo 4375 da União 

de Freguesias de Mação, Penhascoso e Aboboreira, descrito na Conservatória do 

Registo Predial de Mação sob o nº 1140/19941220/Penhascoso. 

------------------------------------------REQUERIMENTO---------------------------------------------------- 

RENOVAÇÃO DO PROCESSO DE OBRAS 

REQUERENTE: MARIA DA MATA PARICIO ROLO 

Presente requerimento de Maria da Mata Patricio Rolo, registado na secretaria sob o nº 

2043 em 28 de Março de 2017 em que requer renovação de licença para a realização da 

obra relativa ao processo de obras 67/2014 LIC/EDF para demolição parcial e 

reconstrução de uma edificação destinada a habitação unifamiliar, em dois pisos, uma 

vez que a anterior caducou. Face à informação dos Serviços Técnicos, a Câmara 

deliberou por unanimidade conceder nova licença de obras.  

---------------------------------- REQUERIMENTO - CERTIDÃO----------------------------------------- 

REQURENTE: ABÍLIO MARTINS MATIAS 

A Câmara Municipal, face à informação dos Serviços Técnicos, que fica apensa ao 

requerimento de Abílio Martins Matias, registado na secretaria sob o nº 4717 em 18 de 

Abril de 2017, deliberou por unanimidade certificar que o artigo matricial rústico nº 162, 

secção NA da freguesias de Cardigos, concelho de Mação, é atravessado pela Estrada 

Principal e pela Rua Principal, formando assim três parcelas de terreno distintas e 

autónomas entre si. 

--------------------------------------REQUERIMENTO--------------------------------------------------------

ALTERAÇÃO DE PROJECTO APROVADO 

REQUERENTE: JOÃO MANUELA BARATA ALVES 

Presente requerimento de João Manuel Barata Alves, registado na secretaria sob o nº 

3958, em 30 de Março de 2017, em que pretende proceder a alteração ao projecto 

aprovado para construção de uma nova estufa em telheiro aberto com a área 1.800 m2, 

e na redução da estufa em construção da área de 700 m2 para 640 m2, num terreno 

com a área de 18680 m2, no qual existe uma edificação destinada a habitação. 
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Por unanimidade deliberado aprovar a alteração ao projeto aprovado para redução de 

estufa em construção, nos termos exatos do projeto apresentado, a sujeitar a 

comunicação prévia. 

----------------------------------- OBRAS PARTICULA RES ---------------------------------------------- 

Tendo em conta os pareceres dos serviços técnicos e feita a apreciação dos projectos 

de arquitectura, a Câmara deliberou por unanimidade aprovar, devendo ser solicitados 

os projectos das especialidades nos termos do previsto no regime jurídico da 

urbanização e da edificação, os seguintes processos: 

- De José Manuel Romão Costa, Penhascoso. 

-------------------------------- OBRAS PARTICULARES  ------------------------------------------------- 

Tendo em conta os pareceres dos Serviços Técnicos e das entidades intervenientes e 

encontrando-se os mesmos completos com projectos das especialidades, a Câmara 

deliberou por unanimidade, licenciar as seguintes obras: 

- De Fernando Lopes Duque, residente em Moinhos da Funcheira para construção de 

muro de vedação a confinar com vias públicas em Chão de Codes. 

- De Margarida Maria Cardoso Cristovão e Outros, residente em Lisboa para 

reconstrução de edifício destinado a habitação unifamiliar em Vales. 

-----------------------------------SR PRESIDENTE DA CÂMARA---------------------------------------- 

PEDIDO DE CEDÊNCIA DE AUTOCARRO 

O Sr. Presidente informou que a Câmara cedeu ao Centro de Dia de Nossa Senhora do 

Pranto, de Penhascoso um autocarro para visita aos estúdios da RTP, a fim de 

assistirem ao Concurso O Preço Certo, que se realizou ontem, nos estúdios do referido 

canal, em Lisboa. Mais informou que a Câmara ofereceu um livro “ À Mesa em Mação” e 

uma travessa de louça com brasão, ofertas habituais neste tipo de atividade. 

 PROVA DE TRIAL 4X4 – ASSOCIAÇÃO MAC TT DE MAÇÃO 

O Sr. Presidente refere que, no passado dia 30 de Abril se realizou, pelo 4º ano, a prova 

do Campeonato de Trial 4x4, organizada pela Associação Mac TT, que, segundo a 

organização correu de forma positiva apesar de ter tido menos público que o esperado 

pela mesma, o que pode ter sido por causa do tempo que se fez sentir naquele dia. Mais 

refere que a organização do Campeonato de Trial e os pilotos ficaram muito satisfeitos 

com a organização e da forma como tudo se passou. 

PROVAS DE RALLYCROSS DE MAÇÃO 2017 

O Sr. Presidente informou que se realizou no passado fim de semana a prova de 

Rallycross de Mação 2017 que contou com a participação de cerca de 70 pilotos, o que 
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há muito tempo não acontecia e demonstra que a modalidade está a ter outra vez algum 

impacto e que obrigou a que as verificações técnicas se iniciassem na sexta feira. 

Devido à necessidade da antecipação da vinda de alguns elementos para as 

verificações técnicas, foram consumidas mais algumas refeições, num valor de 226,00€ 

que solicita seja autorizado o seu pagamento ao Restaurante Avenida. 

A Câmara deliberou por unanimidade autorizar o pagamento solicitado. 

Deixa o seu lamento por ter sido realizada uma prova da mesma modalidade, do 

campeonato espanhol, em Castelo Branco que, apesar de não ter retirado pilotos à 

prova de Mação, retirou seguramente algum público. 

JANTAR SOLIDÁRIO 

O Sr. Presidente informou que se vai realizar no próximo dia 20 de Maio de 2017, em 

Chão de Codes, um Jantar Solidário com o Ricardo Murteira que desenvolve trabalho 

solidário no âmbito dos Palop. Mais informou que foi solicitado o palco da Câmara para 

este evento e que o mesmo foi cedido.  

ASSOCIAÇÃO DESPORTIVA DE MAÇÃO – VOTO DE LOUVOR 

O Sr. Presidente propõe que fique lavrado em acta um voto de louvor à Associação 

Desportiva de Mação.  

Esta proposta foi aprovada por unanimidade. 

Mais informou que após a reunião terá lugar, no Salão Nobre da Câmara uma 

homenagem à equipa de futebol sénior pela conquista da Taça do Ribatejo, que se 

disputou no Entroncamento e que contou com um apoio maciço da população do nosso 

concelho que se deslocou àquela localidade para apoiar a nossa equipa. 

Informou ainda que será também homenageada a equipa de futsal juvenil que disputou a 

final da Taça do Ribatejo. 

MEIAS FINAIS DO CAMPEONATO DE FUTEBOL DO INATEL 

O Sr. Presidente deixou uma palavra de congratulação à equipa de futebol dos 

Envendos, que está nas meias finais do campeonato de futebol do Inatel e se ganhar no 

próximo sábado, estará na final do referido campeonato. 

ENCONTRO DE ESCALADA 

O Sr. Presidente informou que se vai realizar o Encontro de Escalada e a Câmara irá 

oferecer as tshirt’s. 

OBRAS A DECORRER NA ENVOLVENTE DAS BOMBAS DE GASOLI NA  

O Sr. Presidente informou que, no âmbito das obras de requalificação da entrada sul a 

Mação, está a ser feita uma intervenção junto às bombas de gasolina, num local onde 
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existia relva e está a ser pavimentado por conta do proprietário do terreno, tendo sido 

somente solicitado à Câmara as guias em cimento para o referido local, o que foi 

disponibilizado. Mais informou que o espaço das bombas de gasolina vai ser 

intervencionado também pelo proprietário das mesmas que já adjudicou a empreitada da 

intervenção a uma empresa da área. 

--------------------------------SR.VEREADOR ANTÓNIO LOURO--------------------------------------

INTERVENÇÕES VÁRIAS 

O Sr. Vereador António Louro informou que estão a ser reabilitados, com os meios da 

Câmara, alguns arruamentos da freguesia de Cardigos, nomeadamente alguns acessos 

a habitações que ainda não eram asfaltados, bem como alguns pequenos arruamentos 

que estavam a necessitar de intervenção. 

Mais informou que ficou hoje concluída a limpeza de terreno em Chão de Codes que foi 

realizada também pelos serviços municipais. 

Informou ainda que foi concluída a intervenção na escadaria de acesso à Capela de 

Santo António. 

ALTERAÇÃO DE LOCALIZAÇÃO DE VIDRÃO E CONTENTOR EM A BOBOREIRA 

O Sr. Vereador António Louro informou que a localização e limpeza e manutenção dos 

contentores de resíduos urbanos é uma competência da Câmara, mas há algum tempo, 

na povoação de Aboboreira, a União de Freguesias alterou a localização de um 

contentor e de um vidrão e, apesar de não ter dado conhecimento à Câmara da referida 

alteração, a mesma não foi negativa pois foram colocados num recanto do lado oposto 

da rua, em terreno mais direito do que onde estavam anteriormente. Mais informou que, 

entretanto, um munícipe que tem uma habitação naquele local fez vários contactos para 

a Câmara queixando-se da localização dos referidos contentores, alegando que os 

mesmos estariam perto da cozinha da sua habitação. Também outra munícipe daquela 

rua apresentou queixa da localização dos contentores alegando que o proprietário do 

café ali deposita as garrafas muito tarde, provocando incómodo com o barulho das 

mesmas. 

Assim, e para evitar as queixas dos moradores sobre a nova localização dos 

contentores, propõe que seja colocado o contentor do lixo ao lado de um outro que se 

encontra a cerca de 15 metros e o vidrão seja colocado mais abaixo, ficando perto do 

café e num local onde os moradores não vêm inconveniente. 

A proposta apresentada foi aprovada por unanimidade. 

-------------------------------SR. VEREADOR VASCO MARQUES------------------------------------- 
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PRAIA FLUVIAL DE CARDIGOS – POSSIBILIDADE DE ACAMPA R 

O Sr. Vereador Vasco Marques informou que, com o inicio do tempo quente, a Câmara 

tem vindo a ser contactada sobre a possibilidade de acampar na praia fluvial de 

Cardigos e sobre este assunto considera importante esclarecer que a referida praia não 

possui parque de campismo, no entanto, existe um terreno, no lado oposto ao bar, no 

qual a Câmara não se tem oposto a que algumas pessoas aí pernoitem em tendas mas 

deixando bem claro que a Câmara não se responsabiliza de forma alguma por esse 

facto. Mais refere que, se as regras de civismo forem cumpridas, a Câmara não se opõe 

a que se pernoite naquele local em tenda de campismo, conforme tem sido habitual. 

A Câmara deliberou que este procedimento continue a ser tomado, desde que não se 

verifiquem no local quaisquer problemas de ordem pública, de limpeza ou de âmbito 

ambiental. 

VISITA A MAÇÃO – CONFRARIA DOS CÁGADOS FOLGADOS 

O Sr. Vereador Vasco Marques informou que foi contactado pelo Sr. José Carlos 

Rodrigues, que manifestou a intenção de realizar uma visita a Mação pela Confraria dos 

Cágados Folgados, da qual faz parte e solicitou alguns apoios da Câmara, 

nomeadamente serem recebidos com uma pequena degustação de produtos regionais, 

uma visita ao Museu Municipal e, após a visita, receberem um saquinho com material 

promocional do concelho. 

A Câmara deliberou por unanimidade dar o apoio solicitado pelo referido grupo. 

-------------------------------SR. VEREADOR CÉSAR ESTRELA--------------------------------------

PROVA DE RALLYCROSS 

O Sr. Vereador César Estrela informou que não esteve presente na prova de Rally Cross 

de Mação mas leu muitas criticas de pessoas que estiveram presentes e considera que 

há coisas que têm de ser ponderadas pois leu criticas muito negativas e considera que 

tem de ser ponderado todo o investimento que ali tem sido feito e mesmo o futuro 

daquele equipamento. Mais refere que o facto de ter havido mais pilotos prendeu-se 

exclusivamente com o facto desta ter sido a segunda prova do campeonato e os pilotos 

precisarem de pontuar, porque se fosse a última teria seguramente um número muito 

reduzido de participantes. Refere ainda que foram apontadas deficiências na segurança, 

foram verificados buracos na rede, foram apontadas queixas relativamente à limpeza e 

escassez das casas de banho, à falta de luz nas mesmas. Também foram feitas muitas 

queixas à organização, que é feita pelo Automóvel Clube mas que é subsidiado pela 

Câmara e, se acontece alguma coisa, a mesma ficará sempre colada ao que acontecer. 
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Considera que, relativamente ao espaço, a Câmara deverá rever a gestão do mesmo 

pois se a modalidade está a querer renascer, é necessário ter algum cuidado pois 

Mação não se pode rever em certas criticas e suspeições que são feitas nos sites da 

modalidade. 

O Sr. Presidente refere que não está admirado com os comentários referidos pelo Sr. 

Vereador César Estrela e está à espera do relatório do observador da Federação. 

Refere que existem de facto dois aspectos diferentes a considerar, a organização da 

prova que é da responsabilidade do automóvel Clube de Mação e as condições da pista, 

que é um equipamento municipal e sobre isso a Câmara tem responsabilidades. 

Mais refere que também teve conhecimento de algumas críticas, nomeadamente a falta 

de água quente nas casas de banho porque hoje muitas pessoas ali pernoitam mas 

questiona se fará sentido por lá água quente para ser utilizado uma ou duas vezes por 

ano. Refere que vai ter de se fazer uma reflexão e discussão no futuro sobre este 

assunto pois haverá investimentos a fazer na pista mas é uma questão que terá de ser 

muito bem analisada, ponderada e decidido o que fazer no futuro naquele espaço e 

como vai o mesmo ser gerido. 

------------------------------------------ ENCERRAMENTO ------------------------------------------------- 

E não havendo mais assuntos a tratar, o Sr. Presidente encerrou a reunião, da qual, 

para constar foi lavrada a presente acta que, depois de aprovada vai ser assinada na 

forma legal e que eu Maria Manuela Martins Filipe, Assistente Técnico, subscrevo e 

assino: 


